



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP: <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

相撲部、県大会を制す

◆大車輪の活躍を見せる

相撲部は9月5日、県営武道館で行われた県高等学校新人相撲大会で快進撃を展開し、団体戦・個人選手権ともに制する圧巻の勝利を見せました。

2年ぶり30度目の優勝を飾った今大会は、団体戦決勝を全勝、個人選手権でも1~3位を独占するまさに独壇場。平高の強さを十分に見せつけま



団体・個人選手権の賞状がそろい踏み

した。相撲部顧問の鈴木裕介先生は「新型コロナウイルス感染症の影響で満足な練習ができず、選手たちには本当

の中でよくモチベーションを維持し、結果につながった」と健闘をたたえました。

◆結果の陰にあるのは積み重ねた努力

相撲部の強さは、毎日の稽古で積み重ねた努力に尽きます。まわし一本で暑さにも寒さにも耐え、顧問やコーチの遠藤良貴さんをはじめ、地域の応援に支えられながら日々精進しています。今年は新型コロナウイルス感性症感染防止のため、練習時間を短縮し、接触の多い「申し合い」や「ぶつかり稽古」を減らして、「てっぽう」や「すり足」といった基礎練習に時間を割きました。地道な努力が生んだ結果です。



稽古で心技体を鍛えます

★学校で頑張っていること
文武両道を目指し、日々頑張っています。武(部活動)に集中すると、もう一方の文(学習)がおろそかになっ

★平高の魅力は？
スキー部と相撲部は県スポーツ特別強化指定校に選ばれているので、二つの競技に本気で打ち込みたい人にはピッタリの学校です。他の部も活動が盛んで、部活動を通して技術や人間性を磨き、成長することができ

★平高に入学した理由
地元の高校で、強い相撲部があるからです。小学校から取り組んできた相撲を高校でも続けるために必要な環境が平高にあると感じ、入学しました。

★平高の楽しいところ
同じ地元で育った気の置けない仲間がたくさんいるので楽しいです。共通の話題が多く、毎日仲間と盛り上がっています。

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!



相撲部新主将

松浦 正弥さん

(2年:西根第一中出身)



県高等学校新人相撲大会の個人選手権で対戦相手を突き出す松浦さん